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CÂMARA MUNICIPAL DE LUÍS GOMES 

Rua: Coronel Antônio Germano, 252 – Centro 
Luís Gomes/RN - CEP: 59940-000 

Tel.: (84) 3382-2313 | E-mail: 
camaraluisgomes@gmail.com | Site: 

https://www.camaradeluisgomes.rn.gov.br 
 

 

 

ATA Nº N°004 

DESCRIÇÃO ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE LUÍS GOMES/RN, NO 1º (PRIMEIRO) 

PERÍODO DO 1º PRIMEIRO) ANO LEGISLATIVO – BIÊNIO 

2025/2026. 

Aos 15 de (quinze) dias do mês de abril de 2025 (dois mil e 

vinte cinco) as 19:00 min, sede própria do Poder Legislativo do 

Município de Luís Gomes/RN, situada à rua Coronel Antônio 

Germano nº 252, centro nesta cidade. 

DATA 15/04/2025 

 

PRESIDÊNCIA Elaine Priscila Alves de Fontes 

Francisco De Assis Araújo Silva 

SECRETÁRIO Josafá Gomes de Oliveira 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 

VEREADORES 
PRESENTES 

Francisco Antunes Pinheiro Neto 

Francisco Iranildo Filho 

José Firmino Nunes Neto 

José Torquato de Figueiredo  

Larissa Moreira Germanos Nunes 

VEREADORES 
AUSENTES 

Francisco de Assis Araújo Silva  

 1 

ABERTURA E DESCRIÇÃO DA SESSÃO 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes – De acordo com as assinaturas no livro 2 

de presença registra-se o comparecimento de 07 vereadores o que dá suficiente para o 3 

quórum de votação das matérias e da ordem do dia. Em nome de Deus e do povo luís-4 

gomense declaro aberto a presente sessão. Passo a palavra para o primeiro secretário.  5 

Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira - EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 6 

004/2025. A Presidente da Câmara Municipal de Luís Gomes/RN, no uso de suas 7 

atribuições legais, conferidas pelo art.16 da Lei Orgânica Municipal, c/c art. 28, inciso I, 8 

https://www.camaradeluisgomes.rn.gov.br/
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do Regimento Interno desta Casa Legislativa, CONVOCA as Senhoras e Senhores 9 

Vereadores para se fazerem presentes na sessão ORDINÁRIA. Que realizar-se-á no dia 10 

15 de abril de 2025, às 19h, no Plenário da Sede do Legislativo. 004ª (quarta) REUNIÃO 11 

ORDINÁRIA DA CÂMARA DE VEREADORES DE LUÍS GOMES-RN, NO 1º (PRIMEIRO) 12 

PERÍODO DO 1º (PRIMEIRO) ANO LEGISLATIVO, BIÊNIO 2025/2026, QUE 13 

REALIZAR–SE-Á EM 15 DE ABRIL DE 2025, ÀS 19h. Primeiro secretário - Josafá 14 

Gomes de Oliveira – EXPEDIENTE - Leitura do Decreto Legislativo Nº002/2025 do 15 

Vereador Francisco Antunes Pinheiro Neto. EMENTA: Conceder o - De autoria “Título de 16 

cidadã Luís-gomense” ao ilustre José Williams Rebouças segundo, atualmente exerce o 17 

cargo de Advogado há 09 anos com especialização em Direito Médico e ciências 18 

Criminais com raízes familiares em Luís Gomes / RN, sua mãe e filha natural desta 19 

cidade, hoje o mesmo Preta serviços a várias pessoas de nossa cidade na área de 20 

advocacia. - DECRETO LEGISLATIVO Nº 001/2025 – Do vereador Francisco Antunes 21 

Pinheiro Neto.  EMENTA: Conceder o “Título de Cidadã Luís-Gomense” a ilustre Senhora 22 

Maria Sulene Dantas Sarmento (LENINHA ROMÃO), por todo o trabalho e serviço a 23 

população de Luís Gomes.  Primeira discussão Presidente - Elaine Priscila Alves de 24 

Fontes-. Algum vereador deseja discutir o projeto? Primeiro secretário - Josafá 25 

Gomes de Oliveira - PROJETO DE LEI Nº 009/2025. Dispõe sobre a criação, 26 

composição, competência e funcionamento do Conselho Municipal dos Direitos da 27 

Mulher de Luís Gomes/RN.  Primeira discussão Presidente - Elaine Priscila Alves de 28 

Fontes -. Algum vereador deseja discutir o projeto? Primeiro secretário - Josafá 29 

Gomes de Oliveira - PROJETO DE LEI Nº 010/2025.  Dispõe sobre a criação do 30 

Conselho Municipal de Políticas Públicas para LÉSBICAS, GAYS, BISSEXUAIS, 31 

TRAVESTIS, TRANSEXUAIS, TRANSGÊNEROS, QUEER, INTERGÊNERO E 32 

ASSEXUAIS no Município de Luís Gomes/RN, e dá outras providências.  Primeira 33 

discussão Presidente - Elaine Priscila Alves de Fontes - Coloco em discussão. Algum 34 

vereador deseja discutir o requerimento? Primeiro secretário - Josafá Gomes de 35 

Oliveira - PROJETO DE LEI Nº 011/2025.  Dispõe sobre a criação, composição, 36 

competência e funcionamento do Conselho Municipal de Juventude de Luís Gomes/RN.  37 

Primeira discussão Presidente - Elaine Priscila Alves de Fontes -. Algum vereador 38 

deseja discutir o projeto? Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira - PROJETO 39 

DE LEI Nº 012/2025.  Dispõe sobre a criação, composição, competência e 40 

funcionamento do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência – CMPD de Luís 41 

Gomes/RN. Primeira discussão. Presidente- Elaine Priscila Alves de Fontes -. 42 

Algum vereador deseja discutir o projeto? Primeiro secretário - Josafá Gomes de 43 

Oliveira - Leitura, Discussão e Votação do Requerimento N° 001/2025 – De Autoria do 44 
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Vereador Francisco Antunes Pinheiro Neto. EMENTA: Requisita informações da 45 

Governadora do Estado do Rio Grande do Norte a Professora Fátima Bezerra e do diretor 46 

presidente da CAERN qual o plano do estado e a estatal, para regularizar o 47 

abastecimento de água do município de Luís Gomes/RN, caso venha a colapso 48 

Presidente -Elaine Priscila Alves de Fontes - Coloco o requerimento do Vereador 49 

Netinho em discussão. Algum vereador deseja discutir o requerimento? Elaine Priscila 50 

Alves de fontes – Coloco o requerimento em votação. O vereador que for a favor 51 

permaneça sentado, quem for ao contrário levante-se por favor?  Primeiro secretário – 52 

Josafá Gomes de Oliveira -Votação da ATA Nº 001/2025.Presidenta – Elaine Priscila 53 

Alves de Fontes – Algum vereador deseja discutir o requerimento? Coloco a ATA em 54 

discussão. O vereador que for a favor permaneça sentado, quem for ao contrário levante-55 

se por favor? Primeiro Secretário Josafá Gomes de oliveira – votação da ATA Nº 56 

002/2025.Presidenta – Elaine Priscila Alves de Fontes – Coloco a Ata em discussão. 57 

Algum vereador deseja discutir? Coloco a ata em votação. O vereador que for a favor 58 

permaneça sentado, quem for ao contrário levante-se por favor? Primeiro secretário – 59 

Josafá Gomes de Oliveira – votação da ATA Nº 003/2025 Presidenta – Elaine Priscila 60 

de Fontes Alves – Coloco a Ata em discussão. Algum vereador deseja discutir? Coloco 61 

a ata em votação. O vereador que for a favor permaneça sentado, quem for ao contrário 62 

levante-se por favor? Primeiro secretário – Josafá Gomes de Oliveira – 63 

DOCUMENTOS EXPEDIDOS E RECEBIDO. SEM MOVIMENTAÇÃO Presidenta – 64 

Elaine Priscila Alves de Fontes – FALA DOS VEREADORES: O Vereador Francisco 65 

Antunes falou sobre a importância do título de cidadão a Sra. Maria Sulene Dantas 66 

Sarmento, pelas benfeitorias a população por ter serviços prestados nas comunidades 67 

de carneiros e são João da serra na área de pavimentação antes mesmo de ser Prefeita 68 

da cidade de Uiraúna. Nenhum vereador quis discutir o projeto de lei nº 009/2025. 69 

Nenhum vereador quis discutir o projeto de lei nº 010/2025. Nenhum vereador quis 70 

discutir o projeto de lei nº 011/2025. Nenhum vereador quis discutir o projeto de lei 71 

nº 012/2025. O requerimento do vereador Francisco Antunes de nº 001/2025 72 

solicitando ao governo do estado diretor presidente da Caern tem um plano caso venha 73 

faltar água do açude lulu pinto. Fala também da barragem de pau dos ferros e se haveria 74 

uma possibilidade de a água chegar à população de Luís gomes e o requerimento foi 75 

aprovado pelos colegas vereadores. O vereador José Firmino Numes Neto também 76 

relatou sobre a preocupação do nosso abastecimento de Água ao nosso município, o 77 

voto dele foi favorável para a situação de Luís Gomes, caso venha a colapso relata 78 

também que nosso prefeito Carlos Augusto de Paiva está preocupado com a situação 79 

do nosso município. A presidente Elaine Priscila Alves de fontes relatou e 80 
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parabenizou seus colegas pelo projeto que é uma preocupação de toda a população e 81 

dá um passo à frente em trazer alguma informação a população. Pois todos sofrem com 82 

a estiagem de água que é difícil para toda a população, relatou também que o prefeito 83 

Carlos Augusto de Paiva ia para Natal falar com alguma pessoa do governo para saber 84 

qual seria as medidas tomadas em relação ao Açude. A presidente também relatou que 85 

sempre que vai a Lagoa do Mato e Coati ver que o nível de água está baixo. 86 

Conversando com moradores da região e eles dizem que é uma preocupação pra 87 

sociedade toda, tendo em vista que o açude não está tomando tanta água como 88 

esperado. O voto da presidenta também foi favorável do projeto. O projeto foi para 89 

votação, requerimento aprovado. Nenhum vereador quis discutir a Ata de nº 90 

001/2025. Nenhum vereador quis discutir a Ata de nº 002/2025. Nenhum um 91 

vereador quis discutir a Ata de nº 003/2025.   Presidenta – Elaine Priscila Alves de 92 

fontes: Esse momento é dedicado para que os senhores e senhoras vereadores, 93 

possam fazer manifestações sobre atitudes assumidas durante exercício do mandato, 94 

contribuições para a comunidade, destaques e requerimento e/ou indicações de forma 95 

oral. Não podendo exceder 15 minutos. O Vereador Francisco Antunes faz um 96 

requerimento de forma verbal solicitando carro que está alocado a essa casa para se 97 

deslocar até Natal para entregar o oficio curricular em mãos aos setores responsáveis, 98 

expandindo o convite aos demais colegas que desejarem ir também. Exalta a 99 

necessidade de que todos assinem o requerimento, assim, somando forças. Dado que, 100 

o abastecimento de água é uma questão complexa para nosso município. Fala também 101 

da questão da vegetação e do lixo no conjunto Sol Nascente. Presidenta – Elaine 102 

Priscila Alves de fontes – Relata que o carro está à disposição.  A Vereadora Larissa 103 

Moreira Germanos Nunes, Fala que esteve juntamente com o vereador Netinho e com 104 

o Deputado Estadual Dr. Bernardo e na oportunidade falou sobre a instalação do sistema 105 

de atendimento móvel de urgência, o SAMU, aqui nosso município, que já foi incluída no 106 

PPA do Governo do Estado e anunciada pelo deputado Estadual Dr. Bernardo no 107 

plenário da assembleia legislativa. E que a secretaria quer descentralizar e interiorizar o 108 

SAMU. Irá apresentar o requerimento ao gabinete do deputado.  O Vereador José 109 

Firmino Nunes Neto, fala sobre a Escola da comunidade de Pitombeira, da necessidade 110 

de capinar a vegetação e do retelhamento da mesma. A Presidenta – Elaine Priscila 111 

Alves de fontes, fala que irá repassar para os secretários competentes. declaro 112 

encerrada a presente sessão. 113 

ENCERRAMENTO DA SESSÃO 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Não havendo mais nada a se tratar, em 114 

nome de Deus, do povo Luís-Gomense e da democracia declaro encerrada a presente 115 

sessão. 116 
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_____________________________ 117 
Elaine Priscila Alves de Fontes 118 

_______________________________ 119 
Francisco Antunes Pinheiro Neto 120 

__________________________________ 121 
Francisco De Assis Araújo Silva 122 

________________________________ 123 

Francisco Iranildo Filho 124 

___________________________________ 125 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 126 

________________________________ 127 
José Firmino Nunes Neto 128 

_______________________________ 129 
José Torquato de Figueiredo 130 

_________________________________ 131 
Josafá Gomes de Oliveira 132 

__________________________________ 133 

Larissa Moreira Germanos Nunes 134 
 135 

 136 

 137 

 138 


